

L'Abelle de la Nouvelle-Orleans

NEW ORLEANS PUBLISHED BY THE... 225 rue de Chartres...

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Time (Du 12 juillet 1907) and Temperature (Thermomètre de E. Claudel...)

L'ABELLE DE DEMAIN.

SOMMAIRE.

- Au Pays des Vignes. L'ouvrier de la dernière heure. Saints de France—Juin—Saint-Blandine. Arcs d'Amour. Curieuse histoire de M. Pellet Arc Gallia. L'Enfant des Tirailleurs. Contre Fortune Bon Cœur. Cuisine. La Beauté du Diable, feuilleton du dimanche, suite. Mondanité, Chiffons. L'actualité, etc., etc.

Deux jours de fête.

La colonie française de la Nouvelle-Orléans célébrera demain la fête nationale de son pays. C'est demain que revient l'anniversaire de la Révolution française qui fut un des plus grands événements des temps modernes...

On a vu ici le programme de cette fête que ses organisateurs ont entouré du plus grand éclat. A la quelle ils donneront une incomparable, une éblouissante splendeur.

ront ensemble l'hydre sublime que Kongel de Liala composa en une heure d'inspiration heureuse et qui est resté le chant national de la France. A six heures ce soir et à midi demain, le canon retentira...

INFORMATIONS DIVERSES.

Angleterre.

On annonce la mort du professeur Alexandre Stewart Herschel, descendant du fameux astronome et astronome lui-même. On doit au défunt la découverte de l'identification par la marque du pouce, qui est devenue un auxiliaire précieux des services anthropométriques.

Italie.

Dans la seconde séance de leur congrès, les anarchistes ont décidé de la constitution d'une "fédération italienne sociale-anarchiste". Les adhérents n'y seront admis qu'après avoir prêté serment.

Saint-Siège.

On mande de Rome à l'«Eclair» que le pape Pie X vient de nommer Camille de Cape et d'Espée M. Camille Bellisgue. C'est le défenseur de la réforme de la musique sacrée que Pie X a voulu honorer par cette distinction.

Danemark.

Le «Vorwärts» annonce que le parti socialiste danois vient d'élire, par 209 voix contre 38 M. Jules Andersen, fabricant à Aarhus, pour avoir accepté l'ordre du Danebrog M. Andersen a essayé de se justifier en déclarant qu'il avait reçu cet ordre non pas comme socialiste, mais comme anticapitaliste.

Indes anglaises.

Le rédacteur d'un journal hindou a été arrêté sous l'inculpation d'excitations révolutionnaires dans l'armée.

Etats-Unis.

Le ministre de Chine, en séjour à New York, annonce la réception d'une note dans laquelle M. Root, secrétaire d'Etat, abaisse de 24,440,779 dollars à 11,055,493 dollars le montant de l'indemnité due par la Chine aux Etats-Unis à la suite du soulèvement boxer.

Turquie.

L'escadre italienne, comprenant 11 unités, dont 2 cuirassés, 4 croiseurs, 5 torpilleurs, sous le commandement du vice-amiral di Brocchietti, est arrivée le 13 juin dernier à Salonique, venant de Volo; elle a séjourné sept jours dans le port.

Chine.

L'ancien ministre de Chine à Berlin, le général Yin Tchang, a été nommé vice-président du ministère de la guerre.

Chili.

Le gouvernement chilien n'a reçu aucune communication du gouvernement allemand demandant la réiliation du contrat des officiers allemands engagés comme instructeurs dans l'armée chilienne. Ces officiers étaient au nombre de quatre, dont un seul appartenait à l'armée active...

Une montre retrouvée.

A propos de cet homme que l'on vient d'opérer et qui avait dans l'estomac toute une quincaillerie, on rappelle l'histoire d'une montre, laquelle était fort petite, et qui la cherchait vainement.

Expression abandonnée.

On annonce que l'expression de «five o'clock», mise à la mode par le snobisme franco-anglais, est abandonnée dans les milieux élégants.

Les Anglais, qui invitent leurs amis à prendre du thé l'après-midi, prient de venir «at home». L'expression a été lancée par mistress Potter Palmer, la milliardaire anglaise qui tient sa fortune des célèbres biscuits et fait la mode de l'autre côté du détroit.

En France, on a remis en usage une expression ancienne et très française, celle du «gottler». On ne s'invite qu'à des gottlers. Et cela a un air coquet et suranné qui n'est pas sans grâce.

LA

Consommation de la Viande de Chien en Allemagne.

Tous les voyageurs qui ont visité l'Extrême-Orient et ont mangé de la viande de chien pour satisfaire aux exigences de la politesse chinoise ont conservé le plus fâcheux souvenir de ce genre de nourriture. En général, pour qu'un Européen se décide à dévorer la chair du meilleur ami de l'homme, il faut qu'il succombe aux tourments de la famine ou que son patre obtienne l'obligé de lui offrir un supplice à son estomac, afin d'épargner à son pays des complications internationales.

Vieille Allemagne.

Un premier volume, publié sous ce même titre, a déjà prouvé que M. Ferdinand Bac, le spirituel caricaturiste, ne desine pas moins bien à la plume qu'à crayon, car il contenait de fort jolies descriptions des anciennes villes allemandes. Celui qui vient de paraître nous montre que M. Bac ne voyage pas seulement en artiste, épris du pittoresque, mais en érudit, en lettré, et que les monuments érigés par les siècles, maintes années d'histoire ou de philosophie.

La Conférence de la Paix.

La Haye, 12 juillet.—La proposition française concernant les déclarations de guerre et l'ouverture des hostilités a été adoptée par 21 voix contre 17. Les délégués américains, anglais et japonais ont donné l'adhésion à ces principes énoncés dans la proposition française, qui exige qu'une déclaration de guerre soit faite avant l'ouverture des hostilités.

LA

Consommation de la Viande de Chien en Allemagne.

La habitude de s'engraisser le meilleur ami de l'homme que pour le conduire à la mort. Il n'est pas douteux que la contagion ait gagné la Sibirie, mais est-il bien sûr que sans avoir l'excuse d'un territoire devenu trop étroit pour nourrir ses habitants, le royaume de Bavière ait ouvert ses abattoirs à la race canine.

Vieille Allemagne.

Un premier volume, publié sous ce même titre, a déjà prouvé que M. Ferdinand Bac, le spirituel caricaturiste, ne desine pas moins bien à la plume qu'à crayon, car il contenait de fort jolies descriptions des anciennes villes allemandes. Celui qui vient de paraître nous montre que M. Bac ne voyage pas seulement en artiste, épris du pittoresque, mais en érudit, en lettré, et que les monuments érigés par les siècles, maintes années d'histoire ou de philosophie.

La Conférence de la Paix.

La Haye, 12 juillet.—La proposition française concernant les déclarations de guerre et l'ouverture des hostilités a été adoptée par 21 voix contre 17. Les délégués américains, anglais et japonais ont donné l'adhésion à ces principes énoncés dans la proposition française, qui exige qu'une déclaration de guerre soit faite avant l'ouverture des hostilités.

Advertisement for Uneda Biscuit. Text: Pour émousser un appétit qui ne peut attendre les repas... Pour aiguiser un faible appétit qui ne se soucie guère des repas... mangez Uneda Biscuit. Si nourrissant, si facilement digéré, qu'il est devenu le principal aliment extrait du froment. NATIONAL BISCUIT COMPANY.

AMUSEMENTS.

WHITE CITY.

Plus la semaine s'avance et plus «La Mascotte», que la troupe Olympia joue au Casino de la White City, semble populaire. Il n'y a pas une place de libre quand le rideau se lève.

WEST END.

Le concert classique d'hier soir a été très chaleureusement applaudi à West End. Il comprenait d'excellents morceaux du répertoire et ils ont été exécutés à la perfection par l'orchestre.

La Conférence de la Paix.

Washington, 12 juillet.—L'examen de ceux qui veulent entrer dans le service consulaire, qui se poursuit au département d'Etat depuis trois jours sera terminé aujourd'hui, mais les noms des heureux candidats ne seront pas annoncés avant quelques semaines.

NAVIGATION FLUVIALE.

Grand Tote et Starbuck. GRAND ISLE, 7.30 a.m. Rivière Tchoufouca. NEW ORLEANS, 4 p.m. Rivière Tchoufouca. PINKLAND, 8.30 a.m.

Feuilleton. DE L'Abelle de la N. O. LES CRIMES D'UN HEROS PAR THEODORE GAHU DEUXIEME PARTIE III INTERROGATOIRE PENIBLE. (Suite.) Le rôle des passagers du paquebot se mentionnait selon voyageur venant de Paris autre que le capitaine Moriau, lequel

n'était pas accompagné. Il y avait bien un Monsieur de Kerger, de Nantes, mais ce nom n'éveille aucun soupçon, parce qu'un bureau des paquebots, l'employé déclara que ce voyageur n'était présenté seul et qu'on ne l'avait pas vu en compagnie d'un officier.

sans parfums, qu'un souffle étioilé, qu'une pluie au peu forte détreint, mais des fleurs vivaces, rustiques, de celles qui font l'ornement habituel des parterres. Il aimait les mugnets, symboles des folâtres jouvencelles aimant et obéissant à quelques pas du tombeau précoces; les roses resplendissantes à l'œil, fibres, orgueilleuses et tremblantes, les grande lis qui semblent méditer sur leurs hautes tiges, les jalousies qui pleurent, les verveines aux mélodées sonores et les violettes avec leur chuchotement mystérieux et discret.

flux des nobles parfums que le mois de mai doit exhiler sur la terre. C'est la fin des jours bref et des longues nuits, l'appel aux ébats joyeux dans la campagne, le signal qui reconvoite les voyantes couleurs aux épaules des jeunes filles.

—Eh bien, Miette, qu'est ce que l'on dit ? observa Fernande en la poussant doucement. —Miette murmura presque bas : —Bonjour monsieur. Puis enhardie, elle tendit son front au duc qui l'embrassa en lui répondant : —Bonjour, mon enfant. —Elle est charmante, ta protégée, dit-il à Fernande. O'est une distraction pour toi, tu es si seul ?

lui faire. —Il ajouta : —C'est donc bien grave... Allons, mets-toi là, près de moi, et parle. Fernande s'installa sur un siège, devant son oncle, avec Miette sur les genoux. Elle raconta alors succinctement les événements que nous connaissons. La mort subite de la mère Charles, l'enfant seule, sans famille, abandonnée. L'intervention du docteur Girard ramenant l'enfant tout en larmes au château.

—Très volontiers, mon enfant. Explique-moi seulement quelle est ta situation exacte, car il se peut que nous n'ayons pas le droit de la garder. Elle peut être réclamée par des parents qui prendraient soin d'elle. —Je ne crois pas mon oncle. —Quelle raison as-tu pour cela ? —Miette n'a pas de mère, et son... parrain, un officier, est aux colonies. Elle hérite en disant : son parrain. —Quel est cet officier ? —Le capitaine Moriau qui a été mon cousin à quitter Paris il m'avait confié son secret chez la mère Charles, où je l'ai rencontré le jour de l'arrivée d'Her-